



PROTAGONISTAS. Puerto Príncipe, junio 20 (AP-Cablefoto). El teniente general Henry Namphy, izquierda derrocó hoy al presidente Leslie Manigat y se autoproclamó Presidente de Haití. En horas de la tarde Manigat partió rumbo a República Dominicana y de allí viajará a Venezuela.

Ronald Reagan pide calma ante la situación de Haití

Washington, junio 20 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan pidió hoy la calma en Haití y dijo que si el general Henri Namphy dio "un abierto golpe de Estado" será condenado y considerado como un "severo retroceso" en el

proceso de restauración democrática de la América Latina.

La portavoz del Departamento de Estado, Phyllis Oakley, no pudo precisar si se seguirá reconociendo a Manigat como presidente legítimo.

—Pasa a la página 36—

Descártase alguna visita de Juan Pablo II a Cuba

Aquisgran, Alemania Occidental, Junio 20 (DPA). La posibilidad de que el Papa Juan Pablo II visite Cuba es "algo más que una simple especulación", opina el director del secretariado de la conferencia episcopal cubana, Monseñor

Carlos Manuel de Céspedes García Menocal.

En una entrevista que publica en su último número la revista católica alemana occidental "Miserere Aktuell", que se edita en Aquisgran, el prelado expresó el con-

—Pasa a la página 19—

Dan de alta a Duarte en el Hospital Walter Reed

Washington, Junio 20 (Reuter). El presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, desahuciado a raíz de un cáncer, dejó hoy el hospital del ejército Walter Reed, dijo un vocero del hospital.

"Fue dado de alta hoy del hospital y continuará su convalecencia en el

area de Washington", dijo el portavoz Michael McGinnis.

"Regresará al hospital en una semana para una reevaluación de su progreso", agregó. "Está con su familia y de excelente ánimo".

Duarte, de 62 años, in-

—Pasa a la página 54—

Cancilleres de C.A. celebran reunión hoy

Tegucigalpa, Junio 20 (DPA). Los cancilleres centroamericanos se reunirán mañana en Tegucigalpa en el marco de la sexta cita de la comisión ejecutiva de los acuerdos de Esquipulas II y en la cual se debatirá la solicitud de los estados del área a Canadá, España y República Federal de Alemania a que formen un grupo técnico

auxiliar que verifique los puntos de seguridad.

Los ministros del exterior de Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y Honduras se reunirán por primera vez por la noche, después que arriben la mayoría al aeropuerto capitalino del "Toncontin", localizado en

—Pasa a la página 41—

Tras golpe, Gral. Namphy autoproclámase Pdte. Haití

Puerto Príncipe, Junio 20 (AP). El teniente general Henri Namphy se autoproclamó hoy presidente de Haití luego que tropas tomaron por asalto el Palacio Nacional y depusieron al presidente civil Leslie Manigat.

Namphy disolvió el Congreso y poco después anunció un nuevo gabinete ministerial, afirmando que el ejército protegerá "los supremos intereses del país". En un discurso transmitido alrededor del medio-

día por televisión, Namphy dijo que "estaban en juego el futuro de la democracia y la libertad. El ejército debe proteger los superiores intereses del país, y debe encabezar el país".

"A estos fines, se ha formado un gobierno militar con el general Henri Namphy como presidente", manifestó.

Se desconoce el paradero de Manigat y Namphy

—Pasa a la página 41—

Un joven francés trató de sacar un zoológico de su país.

París, Junio 20 (Reuter). Funcionarios de la Aduana del Aeropuerto de París quedaron estupefactos cuando pidieron a un joven francés que abriera sus dos maletas —adentro había 64 serpientes pitón, 20 tortugas y una variedad de exóticos lagartos—.

Un vocero del servicio aduanero dijo que el joven de 19 años, a quien no quiso nombrar, había ocultado un "verdadero zoológico portátil" en las valijas que llevaba la vispera a regreso de Mali

—Pasa a la página 54—



CAPTURADO. Mehrán, Irán, Junio 20 (Reuter). El coronel Ali Akbar Gholamreza, se encuentra entre los oficiales iraníes capturados durante una batalla de tres días.

Ocho muertos en un velorio ruso

Moscú, Junio 20 (Reuter). Un velatorio ucraniano se tornó en una borrachera y luego en un desastre cuando los que lloraban al fallecido tomaron la misma bebida venenosa que el hombre al que acababan de sepultar, informó hoy la agencia de noticias TASS.

—Pasa a la página 36—

Llega a la Dominicana el derrocado Pdte. de Haití

Santo Domingo, junio 20 (DPA). El derrocado presidente haitiano, Leslie Manigat, llegó esta tarde a República Dominicana, junto a su esposa, una hija del matrimonio y varios custodios. Manigat y sus acompañantes llegaron en un avión militar a la

Base de San Isidro, a unos 18 kilómetros de la capital dominicana y de inmediato fueron trasladados, bajo estrictas medidas de seguridad, hasta el hotel "Dominican Concord" de Santo Domingo a bordo de una limosina privada.

—Pasa a la página 19—

12 muertos y 16 heridos deja violencia en Rusia

Moscú, junio 20 (Reuter). Un nuevo estallido de violencia se produjo hoy en Transcaucasia en tanto 16 personas resultaron heridas el fin de semana en enfrentamientos entre armenios y azerbaijanos, dijeron funcionarios.

Disidentes en Moscú

afirmaron que hubo 12 muertos. El presidente armenio Grant Voskanyan dijo que hubo 16 heridos en los enfrentamientos en la región de Masis, población a 14 kilómetros al Sur de la capital armenia, cerca de la frontera con Turquía,

—Pasa a la página 36—

Denuncian campaña de represión en Nicaragua

Washington, junio 20 (Reuter). Un grupo nicaragüense de derechos humanos denunció hoy que una campaña de represión política acompañó las 11 semanas de infructuosas negociaciones de paz en ese país centroamericano.

La Comisión Permanente de Derechos Hu-

manos de Nicaragua dijo en un comunicado difundido aquí que, pese a que se podían aguardar medidas positivas hacia el mejoramiento del clima que rodeaba las conversaciones, en realidad sucedió lo contrario.

"Dentro de Nicaragua, leyes que violan dere-

—Pasa a la página 56—



PRIMERAS DAMAS. Toronto, Junio 20 (Reuter). De izquierda a derecha: Hannelore Kohl, Naoko Takeshita, Anna de Mita, Nancy Reagan y Milla

Mulroney, saludan antes de realizar un paseo en bote por el Lago Ontario. Los esposos de ellas se encuentran participando en la Cumbre Económica Anual.